



Pescadores de la caleta agradecieron la inversión del MOP.

Inversión de Obras Portuarias mejorará la caleta Alto del Rey

Una importante inversión efectuará el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Obras Portuarias, en caleta Alto del Rey, ubicada en la comuna de San Pedro de la Paz. El financiamiento alcanza los \$295.373.133, el cual permitirá ejecutar un proyecto que contempla el suministro e instalación de dos módulos para ser utilizados como box que resguardarán las “artes de pesca”, la construcción de una reja perimetral para generar un recinto seguro, el retiro de material granular disperso en la plata para así extender la zona de varado, la pavimentación del sector, un mejoramiento de la rampa, entre otras acciones.

El director de Ferepa Biobío, Cristian Arancibia, expresó que esta inversión es para una

caleta que existe desde 1987, y que “ha tenido que abogar incansablemente contra todas las crisis propias de la actividad pesquera artesanal, como también las que ha generado en el área la construcción del puente Industrial (...) Es una buena noticia que no absorberá lo necesario, pero es un importante avance”.

Desde la directiva del Sindicato de Pescadores Artesanales Alto del Rey agradecieron la inversión y apuntaron a que esto viene a mitigar en gran parte las dificultades a las que han estado expuestos, como es el embancamiento del río Biobío, así como también la necesidad de prevenir posibles desbordes del curso fluvial en invierno considerando experiencias pasadas de los mismos pescadores.